

# Cuidados y VUS en 4<sup>a</sup> Plaza Ciudadana de La Estrella

Conversatorio es organizado por nuestro diario y la Seremi de Desarrollo Social y Familia. Hoy, a las 16 horas.

Eduardo Elgueta Paz  
 La Estrella

Esta tarde volveremos a vivir una Plaza Ciudadana "Encuentros en la Estrella", con el tema "Cuidados y Ventanilla Única Social", un conversatorio organizado en alianza por el Diario La Estrella de Antofagasta-Loa-Tocopilla y la Seremi de Desarrollo Social y Familia, y que contará entre sus asistentes a representantes de la comunidad, como unidades vecinales y clubes de adultos mayores, entre otros, para que sepan más acerca de estos temas de interés general. Una alianza que cuenta con el fundamental aporte de la empresa privada destacando Aguas Antofagasta, Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA) y la Empresa Portuaria de Antofagasta (EPA).

Como en ocasiones anteriores la actividad será moderada por el director de La Estrella de Antofagasta-Loa-Tocopilla, Sergio Mercado Richards, y compartirán en el panel el se-



DOS TEMAS DE APOYO SOCIAL EN LA PLAZA CIUDADANA DE HOY

**130**

**2112**

son los trámites, que se pueden realizar en la Ventanilla Única Social (VUS).

remi de Desarrollo Social y Familia, Mauricio Zamorano; la supervisora regional del registro social de hogares, Roxana Rodríguez (RSH) y la cuidadora de adulto mayor con Alzheimer, Gloria Villalobos.

de calle Matta, la dirección del salón de eventos de El Mercurio de Antofagasta.

## CUIDADOS

Uno de los aspectos a tratar será el alcance de la ley que impactan a los cuidadores, que favorecen, por ejemplo el teletrabajo para quienes cuidan a menores de 14 años o personas con discapacidad o el derecho a atención preferente en



INVITACION ABIERTA Y GRATUITA PARA TODA LA COMUNIDAD ANTOFAGASTINA

salud para los cuidadores.

El segundo tema a tratar es conocer más detalles de la Ventanilla Única Social, que es un sistema digital que busca facilitar la interacción de los ciudadanos con el estado, centralizando trámites, beneficios y servicios en una sola plataforma que reúne más de 130 trámites y beneficios sociales.

Esta Plaza Ciudadana busca ser un punto de encuentro para entregar información útil y relevante a todos los habitantes de la Región de Antofagasta.

La actividad se desarrollará hoy, a contar de las 16.00 horas, en el salón de eventos del diario El Mercurio de Antofagasta, en

## VENTANILLA ÚNICA SOCIAL

La VUS es una plataforma digital del Ministerio de Desarrollo Social y Familia que por ejemplo, permitirá actualizar el Registro Social de Hogares, solicitar la Pensión Garantizada Universal (PGU), informarse sobre exámenes médicos pendientes, postular a programas de Trabajo, Vivienda, Salud, Chile Cuida, entre otros. En total, permitirá revisar si cumple con los requisitos para postular a más de 130 apoyos de distinto tipo, todo en un solo sitio, de manera fácil y expedita, y solo ingresando con su Clave Única.

calle Matta N° 2112.

Este es un evento organizado por la Empresa Periodística El Norte S.A. y el diario La Estrella, es abierto a toda la comunidad que desee participar, y quienes no puedan asistir hoy, podrán seguirlo a través de la página web

[www.soyantofagasta.cl](http://www.soyantofagasta.cl).

En la coasión también habrá profesionales de la Seremi de Desarrollo Social que entregarán más detalles sobre cómo utilizar la Ventanilla Única Social y los beneficios para quienes realizan la labor de cuidadores en el país. ☀